

Sunny Side

期末考査まであと一週間です！！

期末考査まで、あと一週間となりました。試験前になると、いつもより時間が早く過ぎていくように感じます。勉強は答えそのものが大事なのではなく、その答えに至るまでの思考する過程に価値があります。

時々、宿題のワークの答えを丸写しにしてくる生徒がいます。その場合、「提出するための勉強」、「叱られないための勉強」になってしまっています。出来なかった問題は、解説を読んだうえでもう一度解きなおすなど工夫してほしいと思います。

効率のいい勉強方法などありません。あったとしてもそれは、人それぞれです。そもそもそんなものがあるなら、誰も苦労しません。「急がば回れ」。時間はかかってもわからないところは丁寧に復習しましょう。そのためにも「学習計画表」はしっかりと記入し、計画的に学習を進めていきましょう。

提出物の確認をしましょう！

前回の中間考査の際、提出物を期限内に提出できなかった生徒が多くいました。学年の先生、各教科の先生方からは何度も声かけをしましたが、結局提出しない生徒も何人かいました。次の期末考査でも提出物があります。その提出物は、試験範囲でもあります。しっかりと確認して、期限内に提出しましょう。

進路学習が始まりました！自己PR?! まずは自分を知らう！

今年度の進路学習に向けての最初の準備段階として、自己PRについて考えました。状況によっては、例年通りの職場体験は出来ない可能性もありますが、キャリア教育の一環として自己PRについて考えるのはとても大切なことです。自分のことはよくわかっているつもりでも、いざ書くとなると、何をどのように書いたらいいのか、戸惑いの声があがりました。実際に書いてもらったものを読んでもみましたが、まだまだ自分のことを考えるのが苦手なようです。今後、どのような成長を見せてくれるのか、とても楽しみです！

運動会の作文

「運動会を終えて」

私が頑張ったことは二つあります。

一つ目は係の仕事です。私は運動会実行委員になり、運動会前から準備をしていました。最初は、自分ができるのかと思いましたが、四月に書いた作文で、堂々とすることを目標にすると書いたのを思い出し、頑張ろうと思いました。応援練習や入場などで、代表してみんなに声をかけたり、予行練習の準備をしたりするのは少し大変なところもありましたが、とてもいい経験になりました。

二つ目は競技です。特に綱引きは、みんなで協力することの大切さがわかりました。一、二、三年全員で力を合わせて戦い団結力が深まったと思いました。どの競技も全力で取り組みました。

中学校に入って初めての運動会は、いい思い出になりました。来年は、私たちが中心となって運動会を行うけど、実行委員や競技を通して学んだことを生かしていきたいと思います。

授業の様子



理科 (定比例の法則の実験)



理科 (定比例の法則の実験)



社会科 (世界と比べた日本の特色についての発表)



社会科 (世界と比べた日本の特色についての発表)

◎水泳の授業が始まります！水着の販売があります！

昨年度中止になっていた水泳の授業が7月より始まります。

6月23日(水)の朝の登校時に水着の販売があります。(詳しい案内は申込書参照)

○水着(必須) 紺色 男子はトランクス、女子はワンピース

○帽子(必須) 黄色

○サポーター、ゴーグル(必須ではないが使用可能)

すでに持っているものの着用の可否を確認したい場合は21(月)、22(火)に体育科の先生まで確認してください。

来週の予定

月	日	曜	給食	行事予定
6	21	月	○	通常時程 定期考査一週間前
	22	火	○	通常時程
	23	水	○	通常時程 ※水着販売
	24	木	○	通常時程
	25	金	○	通常時程